

BERITA ACARA PENJELASAN 1 (SATU) UNIT S2 WO
Nomor : 265/BA/F30120/2014-S6

Pada hari ini, Senin tanggal 14 bulan Juli Tahun 2014 pukul 10.00 WIB, bertempat di Ruang Rapat Kantor PT PERTAMINA (Persero) Shipping Jl. Yos Sudarso 32-34 Jakarta Utara, Fungsi Chartering telah memberikan penjelasan kepada peserta pelelangan untuk pekerjaan tersebut di atas seperti tercantum dalam Undangan No: 1532/F30120/2014-S6 tanggal 10 Juli 2014 dan Rencana Kerja dan Syarat Syarat Pengadaannya.

Adapun Perubahan yang diberikan / Informasi yang ditambahkan pada saat penjelasan ini:

A. Technical Spesification

/ Nil

B. Time Charter Term and Conditions

1. Pembayaran Uang Sewa

Dilakukan dalam mata uang IDR (mengacu kepada kurs tengah Bank Indonesia di tanggal 1 (satu) pada bulan dimana jasa diberikan, apabila tanggal 1 (satu) jatuh tepat pada hari libur, maka kurs tengah yang digunakan adalah kurs tengah Bank Indonesia pada hari kerja pertama yang jatuh setelahnya), dibayar dimuka setiap bulannya (kecuali pembayaran Uang Sewa bulan pertama), melalui pemindahbukuan per telegram ke rekening yang ditunjuk oleh Pemilik dikurangi semua jumlah uang yang telah dibayar oleh Penyewa atas nama Pemilik, dengan syarat Pemilik harus melengkapi seluruh dokumen pendukung yang valid dan dikurangi pemotongan-pemotongan.

I. Pembayaran Bulan Pertama

Penyewa akan membayar Uang Sewa bulan pertama 15 (lima belas) hari kerja setelah Penyewa menerima asli tagihan, faktur pajak, kuitansi yang benar, dan Perjanjian Sewa yang telah ditandatangani oleh Para Pihak.

II. Pembayaran Bulan Kedua dan Seterusnya

Penyewa akan membayar Uang Sewa bulan kedua dan seterusnya 11 (sebelas) hari kerja setelah Penyewa menerima asli Tagihan, Faktur Pajak dan Kuitansi yang benar.

III. Pembayaran di Akhir Periode Sewa

Penyewa berhak untuk menahan Uang Sewa bulan terakhir yang akan digunakan sebagai dana cadangan apabila terdapat tagihan atas ROB Bunker Redelivery, kelebihan pembayaran Uang Sewa,

penyerahan. Begitu juga pada saat penyerahan kembali, Pemilik akan membayar kepada Penyewa seluruh ROB Bunker Redelivery di atas Kapal berdasarkan harga bunker di pelabuhan penyerahan kembali.

Untuk kapal yang disewa kurang dari atau sama dengan 1 (satu) tahun, Penyewa akan membayar ROB Bunker Delivery kepada Pemilik pada saat akhir Periode Sewa dengan memperhitungkan ROB Bunker Delivery dan ROB Bunker Redelivery. Jika ROB Bunker Delivery lebih kecil dari ROB Bunker Redelivery, maka Pemilik akan membayar selisihnya kepada Penyewa, sedangkan jika ROB Bunker Delivery lebih besar dari ROB Bunker Redelivery, maka Penyewa akan membayar selisihnya kepada Pemilik. Harga ROB Bunker Redelivery didasarkan pada harga bahan bakar Pertamina yang berlaku saat itu di pelabuhan penyerahan kembali.

8. Galley Fuel

Ketentuan berdasarkan Pertatime III dengan jumlah pemotongan (MT per bulan/MT per month):

DWT 1,500 - 6,500 : 0.5 MT

DWT 6,501 - 16,500 : 1,0 MT

C. Agenda Pengadaan

D. Owner Estimate

OE : USD 4,800.00/hari, YOB 2005 up

